

Centro de Emergencia Médica instalado en Iglesia San Francisco es atacado por PNP



70 cajamarquinos heridos y 10 detenidos es el resultado de 4 enfrentamientos con la policía.

En su décimo quinto día de paro regional indefinido en contra del proyecto minero Conga, miles de cajamarquinos marcharon pacíficamente por las calles de Cajamarca. En varios puntos fueron atacados por efectivos de la policía nacional del Perú.

En horas de la mañana el enfrentamiento se produjo en la carretera a Baños del Inca cuando manifestantes se trasladaban al centro de la ciudad. Producto de este hecho resultaron heridos 3 personas, una de ellas de gravedad.

En horas de la tarde en la plazuela Bolognesi se produjo 2 enfrentamientos, resultaron heridos un promedio de 50 personas, quienes inmediatamente fueron trasladados al Centro de Emergencia de Salud ubicado en la Iglesia San Francisco-Plaza de Armas y otros de gravedad al Hospital Regional de Cajamarca.

Al promediar las 6:30 pm efectivos de la policía nacional atacó con bombas lacrimógenas la carpa del Centro de Emergencia Médica, instalado por el Hospital Regional de Cajamarca, el resultado: 20 personas heridas, varios de ellas madres de familia quienes se encontraban con sus menores hijos.

El Gerente General de Desarrollo Social, Dr. Marco Gamonal Guevara, dijo que este hecho se denunciará ante organismos nacionales e internacionales defensores de derechos humanos, porque lo que está sucediendo en Cajamarca es un abuso en contra de la salud de las personas, enfatizó.

Gamonal Guevara, afirmó que si la policía continúa atacando al personal de Salud que atiende en el Centro de Emergencia se retirarían de este lugar por seguridad, responsabilizando de lo que pudiera suceder en contra de la salud de los cajamarquinos al presidente Ollanta Humala.

Por su parte el presidente del Colegio de Abogados de Cajamarca Dr. Jorge Malca Vásquez, anunció la designación de 30 abogados para atender los casos de

ciudadanos detenidos y denunciados por el Ministerio de Interior, producto de las manifestaciones en contra del proyecto minero Conga.

Entre tanto el presidente regional de Cajamarca Gregorio Santos Guerrero afirmó que los Centros de auxilio están protegidos por leyes internacionales, por lo tanto se exige una severa investigación y sanción a los responsables.

Último minuto

En horas de noche se informó que la Sra. Ingrid Rimas, proveniente de la ciudad de Lima quien realizaba un viaje de turismo en Cajamarca, también fue agredida con bombas lacrimógenas lanzadas por la PNP.